

Presseartikel „der Sachsenwalder“, Mai 2019



Liebe Aumühlerinnen und Aumühler,
Europa stärken heißt Deutschland stärken. Wenn Sie als Aumühler Bürgerinnen und Bürger am **26. Mai** Ihre Parteienwahl treffen, dann sollten Sie die CDU als Teil der EVP, der Europäischen Volkspartei, stärken. Für die Europawahl 2019 ist Manfred Weber als gemeinsamer EVP-Spitzenkandidat aufgestellt – geschlossen unterstützt von der CDU/CSU: **Für Sicherheit durch eine gemeinsame Außen-, Sicherheits- und Verteidigungspolitik, Freiheit, Meinungsfreiheit, Pressefreiheit und bedingungslose Umweltstandards.**

"Europa ist ein Projekt für die Menschen und wir dürfen nicht zulassen, dass Populisten von Links und Rechts dieses großartige Projekt kaputt machen", sagt auch Niclas Herbst, unser Schleswig-Holstein CDU-Europakandidat. Er wird im Europaparlament unsere bürgernahen Interessen engagiert vertreten und sich auch für unsere Nord-Themen einsetzen. So wie es Reimer Böge, ebenfalls CDU, über immerhin 30 Jahre getan hat.

CDU: Für ein Deutschland, in dem wir gut und gerne leben – auch in Aumühle. Spannend wird in diesem Jahr noch, wie am Ende des Jahres die **Landesentwicklungsplanung SH** tatsächlich aussehen wird. Im vergangenen Bauausschuss haben wir das Amt darauf mit Nachdruck hingewiesen, dass die wenigen Möglichkeiten, die wir in der Flächen-Entwicklung noch haben, erhalten bleiben müssen und nicht verloren gehen dürfen. Dafür setzen wir uns ein.

Erinnerung: am 8. Mai um 19.00 Uhr findet die Kita- Informationsveranstaltung der CDU Aumühle in der Fürst-Bismarck-Mühle statt.

Ihre CDU, Peter Krüger-Herbert